

Tres cubanos a Liga del Diamante en Silesia



Foto: Calixto N. Llanes

La Habana, 13 jul (RHC).- Tres de las primeras figuras del atletismo cubano, incluida la talentosa triplista Leyanis Pérez, viajaron a Europa para competir el próximo domingo en la octava parada de la Liga del Diamante en Silesia, Polonia.

Junto a Leyanis, envuelta en

su mejor temporada, hicieron el viaje la también triplista Liadagmis Povea, el saltador de altura Luis Zayas, el entrenador Yoelbis Quesada y el mánager de la selección cubana de atletismo, Jorge Luis Aguilera.

Leyanis y Povea acaban de regalar en los Centrocaribes de San Salvador junto a la reina del triple en el mundo, Yulimar Rojas, la mejor competencia de la temporada en la especialidad.

En la capital salvadoreña, la venezolana se impuso con 15.16m, escoltada por las cubanas Leyanis (14.98) y Povea (14.85), en la prueba de mayor nivel cualitativo de los juegos incluyendo todos los deportes.

Con esos resultados lideran el listado del orbe, a poco más de un mes del Mundial de Atletismo en Budapest, Hungría.

Reina expectación por ver la prueba de triple en Silesia, pues junto a las tres figuras del atletismo latinoamericano entre las ocho inscriptas también aparecen la jamaicana Ricketts (14.53), y la ucraniana Romanchuk (14.75).

La presencia cubana en Silesia se completa con el saltador de altura Luis Zayas, subtitular en los Centrocaribes, quien este año logró el mejor registro de su carrera (2.31).

Junto al cubano animarán la prueba, entre otros, los campeones olímpicos de Tokio-2020, Mutaz Bashim (Qatar) y Gianmarco Tamberi (Italia) y el neozelandés Hamish Kerr, dueño también de 2.31 en la temporada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328251-tres-cubanos-a-liga-del-diamante-en-silesia>



Radio Habana Cuba